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MTRA. LÍA LIMÓN GARCÍA 

GUION 3er INFORME DE GOBIERNO 

 

Muchas gracias a todas y todos ustedes por acompañarme en 

la presentación de mi tercer informe de gobierno. 

Dice una frase popular que no hay plazo que no se cumpla. Y 

en mi caso, el próximo 30 de septiembre se cumple el periodo 

de 3 años para el que fui electa como alcaldesa de Álvaro 

Obregón. 

Hoy presento este tercer informe por tres motivos: 

Primero, porque todas y todos los servidores públicos 

estamos obligados a rendir cuentas y explicar qué hicimos 

con los recursos públicos que nos fueron asignados; esto 

aplica, sobre todo, a quienes nos debemos al voto popular. 

Segundo, porque es un deber hacer un corte de caja; explicar 

lo que se hizo y lo que se logró. 

Tercero, y más importante aún, porque hace 3 años una 

amplia mayoría de ciudadanos de Álvaro Obregón votó por un 

cambio y es mi deber informarles cómo y en qué hubo cambio. 

A todas y todos ustedes, a quienes votaron por mí hace 3 años 

y a quienes me respaldaron este año, les digo que todo valió 

la pena.  
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Hace 3 años, recibimos una alcaldía saqueada y sin recursos, 

con espacios públicos abandonados y con calles, banquetas y 

escalinatas destrozadas. 

Las y los vecinos vivían a oscuras y los servicios públicos no 

se atendían: el gobierno anterior nos dejó más de 32 mil 

gestiones sin atender.  

Además, la pandemia dejó más de 30 mil personas sin empleo, 

más de 3 mil negocios cerraron y más de 15 mil familias 

cayeron en pobreza, sin que el gobierno de la alcaldía les 

tendiera la mano.  

Por el contrario, se robaron los programas sociales que eran 

para atender a la gente afectada por la pandemia. 

Por todo esto, decidimos trabajar desde el primer minuto con 

un único objetivo: dignificar la alcaldía, haciendo un 

gobierno cercano a la gente y de resultados. 

Para ello, definimos prioridades claras: 

Primero, Hacer de la seguridad nuestra prioridad, 

Segundo, Mejorar los servicios públicos, 

Tercero, Recuperar los espacios públicos, 

Cuarto, Contribuir a la reactivación económica, y 

Quinto, Instrumentar una política integral y transversal para 

las mujeres. 
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Hoy, con la satisfacción del deber cumplido, les puedo decir: 

¡gracias, lo hicimos juntos! 

Hoy Álvaro Obregón es una alcaldía donde los delitos de alto 

impacto se han reducido y donde la gente se siente más 

segura: ¡gracias, lo hicimos juntos! 

Hoy Álvaro Obregón es una alcaldía con mejores servicios 

públicos. 

Con luminarias que sí funcionan y con muchas calles, 

banquetas y escalinatas arregladas: ¡gracias, lo hicimos 

juntos! 

Hoy Álvaro Obregón es una alcaldía con más de 150 espacios 

públicos recuperados, que todos los días pueden disfrutar 

niñas y niños, jóvenes, adultos mayores y familias enteras. Son 

espacios seguros y con equipos de calidad: ¡gracias, lo 

hicimos juntos! 

Hoy Álvaro Obregón es la cuarta alcaldía donde más empleos 

se generaron y se abrieron más de 3,500 nuevos negocios en 

estos 3 años, y lo mejor, detrás de cada empleo y de cada 

negocio hay una familia que ahora tiene un mejor ingreso: 

¡gracias, lo hicimos juntos! 

Y lo que más gusto me da decir, es que Álvaro Obregón logró 

tener la mejor política pública para las mujeres de esta Ciudad 

y beneficiamos y atendimos a más de 50 mil mujeres. 

¡Gracias, lo hicimos juntos! 
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Demostramos que las alcaldías sí pueden trabajar a favor de 

la independencia económica, la autonomía y el 

empoderamiento de las mujeres. 

También demostramos que los gobiernos locales, con 

decisión, pueden construir mecanismos para prevenir, atender 

y erradicar la violencia contra las mujeres y las niñas. 

¡Valió la pena! porque cada una de esas 50 mil mujeres son 

vidas y familias que se vieron fortalecidas, cuidadas y 

escuchadas. 

Hoy Álvaro Obregón tiene una cara distinta, producto del 

compromiso y el esfuerzo diario de más de 6 mil trabajadoras 

y trabajadores que todos los días me acompañaron. 

Sin ustedes nada de esto hubiera sido posible. Estos logros 

también son suyos. 

Hace 3 años, cuando iniciamos este gobierno, dije que sería 

una alcaldesa de tiempo completo, abocada a mejorar la 

calidad de vida de las familias de Álvaro Obregón y así lo hice. 

Trabajé 24/7 con ese objetivo. 

Estoy convencida que el servicio público es una vocación y que 

no hay mayor satisfacción que ver los resultados de nuestro 

trabajo. No me arrepiento de haber puesto todo mi empeño en 

atender esta alcaldía. 
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Hoy que hacemos el corte final, me da mucho gusto compartir 

con ustedes la satisfacción de decir ¡Gracias, lo hicimos 

juntos! 

Pero no lo digo yo. 

Lo dicen miles de vecinas y vecinos que nos acompañaron en 

los recorridos de supervisión y entrega de obras. 

Lo dicen miles de mujeres en las entregas de la tarjeta aliada, 

las que han sido auxiliadas en los puntos violeta, quienes 

tienen a sus hijas e hijos en nuestras estancias infantiles y 

también quienes son apoyadas por nuestras policías de 

contacto mujer. 

Lo dicen los cientos de miles de personas que asisten a 

nuestros deportivos, a nuestros parques y a nuestros centros 

sociales y casas del adulto mayor. 

Lo dicen quienes han encontrado chamba en las ferias de 

empleo, a través de la Bolsa de Trabajo de la Alcaldía, o que 

recibieron atención en nuestras ferias de salud. 

En resumen, lo dicen quienes nos calificaron como uno de los 

mejores gobiernos de la Ciudad de México y uno de los 

mejores del País. 

Hoy casi no les voy a hablar de números. En vez de ello, dejaré 

que sean algunas vecinas y vecinos quienes den testimonio del 

trabajo realizado. 
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Como siempre he dicho, el servicio público debe ser para 

cambiar vidas. Ese es el sentido más profundo de la política. 

Esa fue la convicción que nos movió estos 3 años y aquí están 

algunos testimonios de los logros que tuvimos. 

^Primer eje: BLINDAR AO 

Nuestro primer eje fue la seguridad, porque es la mayor 

preocupación de las familias y de todas las personas. 

Es la prioridad para quienes abren todos los días sus negocios 

y quienes van y vienen a sus trabajos y a sus escuelas en 

transporte público, y que caminan por las calles y andadores. 

Para quienes acuden a parques y deportivos. 

Y para las mujeres, que somos quienes más riesgos corremos 

en las calles. 

Por eso creamos Blindar Álvaro Obregón, un programa con el 

que logramos reducir los delitos de alto impacto en un 

42.5%, comparando los meses de enero-agosto de 2021, 

cuando todavía no gobernábamos, contra el mismo periodo de 

este año. 

En consecuencia, hoy en Álvaro Obregón la gente se siente 

más segura. Logramos reducir la percepción de inseguridad en 

20 puntos porcentuales, comparando con el gobierno 

anterior. Estos no son datos nuestros, sino números oficiales. 
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^Segundo eje: SERVICIOS PÚBLICOS 

Algo que nos distinguió como gobierno, fue dar la cara y estar 

cerca de la gente. Esa fue nuestra actitud frente a la exigencia 

ciudadana de tener mejores servicios y un gobierno que sí 

resuelva sus peticiones. 

Anualmente recibimos cerca de 30 mil solicitudes ciudadanas, 

de las que logramos atender un promedio de 92%. 

Y lo hicimos con limitaciones presupuestales y sin el apoyo del 

gobierno central; es más, con todas las trabas por parte de 

ellos. 

Invertimos en infraestructura, contratamos empresas que nos 

ayudaran a ser más eficientes en la prestación de algunos 

servicios y siempre que pudimos, incentivamos a la base 

trabajadora. 

^Tercer eje: Recuperación de espacios públicos 

Durante estos 3 años nos movió la convicción de que los 

espacios públicos no tienen por qué ser chafas. Al 

contrario, deben ser espacios seguros y de calidad, que las 

personas los usen no porque no tengan otra opción, sino 

porque son los mejores. 

Mejores espacios públicos significan dignificar a las personas, 

mejorar la convivencia en comunidad y reducir la delincuencia. 

Si en algo logramos cambiar la cara de esta alcaldía, fue 

rescatando los espacios públicos del abandono, 
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rehabilitándolos y haciendo de ellos una prioridad; en varios 

casos, incluso con el apoyo de la iniciativa privada. 

Hoy, las y los vecinos de Álvaro Obregón tienen más de 150 

espacios recuperados y rehabilitados que pueden disfrutar. 

Hoy, nuestros 114 espacios deportivos reciben al día un 

promedio de 190 mil usuarios. 

Además, entre bibliotecas, centros comunitarios, casas 

del adulto mayor y centros de artes y oficios, tenemos 

otros 80 espacios en donde las y los vecinos pueden 

encontrar distintas actividades. 

^Cuarto eje: Reactivación económica. 

Los programas sociales son importantes, coincido con eso; 

pero si queremos un mejor país no hay mejor política social 

que la creación de empleos dignos y bien pagados. Y para que 

haya más empleos debe haber más empresas y más negocios 

funcionando. 

Por eso, nos pusimos a trabajar para mejorar la economía de 

las familias de la alcaldía. 

Realizamos capacitaciones para fortalecer el 

emprendedurismo y el fortalecimiento de las MIPYMEs y las 

cooperativas, 

Organizamos 15 ferias de empleo, donde una de cada cuatro 

personas que asistió encontró chamba, y una bolsa de trabajo 
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que vincula la demanda con la oferta. Gracias a ello, más de 

5,600 personas fueron contratadas, e 

Implementamos acciones para fortalecer a las y los 

productores locales, los mercados y los tianguis. 

Gracias a ello, como comenté, logramos ser la cuarta alcaldía 

con más empleos generados y en estos 3 años, se abrieron 

más de 3,500 negocios. 

Detrás de cada una de estas acciones hay familias que 

mejoraron sus ingresos y su calidad de vida. 

Y no sólo eso, con nuestros programas de empleo temporal, 

más de 2,300 personas tuvieron un ingreso en estos 3 años. 

^Quinto eje: ALCALDÍA ALIADA DE LAS MUJERES 

Desde que llegamos, dejamos muy claro que las mujeres 

serían nuestra prioridad. 

Hoy Álvaro Obregón es una de las pocas alcaldías de la CDMX 

que tiene una política de género integral y transversal, con dos 

objetivos claros: 

Primero, empoderar a las mujeres. 

Creamos la Tarjeta Aliada para apoyar a las jefas de familia, 

porque en AO 38.8% de los hogares están a cargo de una 

mujer y casi la mitad se encuentran en situación de pobreza. 
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Reabrimos las Estancias Infantiles y los Centros de Atención y 

Cuidado Infantil que hoy en total atienden a más de 2 mil niñas 

y niños. 

Realizamos 3 ferias de empleo para mujeres 

Y en nuestro bazar de productores, la mayoría de los 

expositores son mujeres. 

Y nuestro segundo objetivo en nuestra política de género: 

que las mujeres de esta alcaldía vivan en entornos seguros 

y que los casos de violencia se atiendan. 

Para ello: 

Implementamos la línea aliada, que brinda atención legal y 

psicológica 24/7, de manera totalmente gratuita 

Tenemos Contacto Mujer, un equipo de policías integrado en 

su mayoría por mujeres, capacitadas y especializadas en 

brindar atención y acompañamiento a mujeres en situación de 

violencia 

Creamos los Puntos Violeta, que son espacios que brindan 

resguardo y protección a mujeres que enfrentan desde acoso 

callejero, hasta violencia feminicida 

Y abrimos la Casa Aliada Vania, el único refugio temporal 

creado con recursos 100% propios. 

Gracias a estas acciones, los feminicidios disminuyeron en 

33% y las violaciones se redujeron en 37%, comparando con 
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el gobierno anterior. Es decir, estas acciones sí han salvado 

vidas y protegen a las mujeres. 

Amigas, amigos, 

Servir a las vecinas y vecinos de Álvaro Obregón ha sido uno 

de los mayores retos que he enfrentado en mi trayectoria como 

servidora pública. 

Pero también ha sido una de las experiencias profesionales 

más gratificantes que he tenido. 

Lo fue gracias al acompañamiento de mis líderes, que desde 

el primer momento me arroparon y con quienes recorrimos 

juntos la alcaldía, que me transmitieron siempre las 

necesidades de la gente de sus colonias y que con eso me 

ayudaron a tener presencia en todo el territorio. 

¡Gracias! De ustedes aprendí el verdadero significado de 

gobernar con la gente. 

En Álvaro Obregón, estos tres años, vecinos y alcaldía 

gobernamos juntos. 

Muchas gracias también a las vecinas y vecinos 

participativos, a los copacos, a quienes están atentos a lo que 

pasa en sus colonias y que a través del contacto directo y de 

los muchos chats que creamos juntos, nos ayudaron a atender 

las necesidades de sus colonias y a mejorarlas. 

Juntas y juntos hemos logrado buenos resultados, con un 

gobierno abierto y atento a la demanda ciudadana, que 
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escucha a todas y todos sin distingos, sin distracciones y sin 

sesgos políticos. 

Muchas gracias nuevamente a mi equipo. 

Lo digo de corazón: gracias por su entrega, por su compromiso 

y por su profesionalismo. 

Gracias por dejar su resto, porque eso hizo la diferencia. 

Juntos recorrimos colonia por colonia y casa por casa y dimos 

respuesta a las demandas de la ciudadanía. 

Fuimos un gobierno de suela y sudor, que escucha, dialoga y 

da resultados. 

Por eso, hoy somos una de las alcaldías mejor evaluadas y ¡lo 

hicimos juntos! 

Gracias a mi familia y a mis amigos, por su cercanía, por su 

respaldo, por su paciencia y por el aliento que me inyectaron 

en cada momento. 

A mis padres, gracias por su ejemplo y por cobijarme siempre. 

Ustedes son lo más valioso que tengo en esta vida. 

Gobernar desde la oposición no fue fácil, lo vimos y lo vivimos. 

Sin embargo, no escatimamos esfuerzos y por eso concluyo 

esta gestión con la frente en alto y con la satisfacción del deber 

cumplido. 
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Estos tres años, enfrentamos a un gobierno que nos persiguió 

con más fuerza de la que tuvo para combatir al crimen 

organizado. A esos los abraza. 

Enfrentamos un gobierno que no dudó en castigar a las y 

los habitantes de la alcaldía: nos quitaron el agua a su antojo, 

cerrándonos las válvulas; castigaron nuestro presupuesto y se 

lo llevaron a las alcaldías que gobiernan ellos; impidieron la 

coordinación en materia de obras y servicios; nos quitaron 

policías del gobierno de la Ciudad, sabiendo que nosotros SÍ 

invertíamos en seguridad, en vez de premiar la inversión que 

realizamos nos dejaron casi solos; y realizaron y retrasaron 

obras sin importarles los daños que causaron a vecinas y 

vecinos, como ocurrió con la Línea 12 del Metro y el Tren 

Interurbano, que me quieren echar la culpa porque no los 

acabaron, cuando el retraso y los accidentes se deben a su 

incompetencia.  

No perdimos la elección por falta de trabajo. Vivimos una 

elección de estado no sólo en Álvaro Obregón sino en toda la 

Ciudad y en todo el País. Ganaron a la mala. 

Hace apenas 2 días, el Consejo General del INE determinó que 

SÍ hubo rebase de topes de campaña por parte de Morena en 

esta alcaldía. 

Pero eso no fue lo único y mucho menos lo más grave. Ese 

sólo señalamiento que han hecho las autoridades electorales 

no explica el resultado viciado de la elección en todos los 

niveles. 
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Esta causal de nulidad que acreditó el INE, siendo la más 

pequeña, permite exhibir todas las irregularidades que hubo 

también a nivel nacional y en esta Ciudad durante el proceso 

electoral. 

Nos enfrentamos a una elección de estado, con todo un 

aparato de gobierno que no escatimó recursos: compraron 

votos, hicieron uso de los programas sociales, hubo intromisión 

de funcionarios públicos, presionaron a nuestros líderes y 

hasta los encarcelaron sin motivo legal alguno, también 

intimidaron a las beneficiarias de la Tarjeta Aliada, citándolas 

de la nada a declarar en la Fiscalía. 

Hasta nos inventaron delitos. A mí, en lo personal, me 

acusaron de secuestro, al igual que a Taboada, Tabe y 

Alessandra, para poder intervenir nuestras líneas telefónicas. 

También me acusaron de tortura, delito que tampoco nunca 

probaron, pero por el que tuvieron presos a dos policías de esta 

alcaldía durante 6 meses en un proceso que aún no concluye. 

Y también me acusaron de enriquecimiento ilícito abriendo una 

carpeta cuyo único sustento era mi declaración patrimonial que 

es absolutamente transparente y está a la vista de todos. 

Eso, señoras y señores, tiene un nombre: elección de estado 

y persecución política a quienes pensamos distinto. 

Y a pesar de eso, aquí seguimos y nunca nos detuvimos ni 

nos dimos por vencidos.  
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Por otra parte, hoy vemos que la elección pasada, no fue más 

que el preludio de una estrategia autoritaria para acumular 

poder. 

Para arrebatar espacios en el congreso que no ganaron en las 

urnas y para apoderarse del poder judicial. 

Para desaparecer a los órganos autónomos. 

Para eliminar contrapesos y avasallar a las voces críticas. 

Para acomodar las leyes a su antojo, sin que haya certeza 

jurídica. 

Esos son los riesgos del México y de la Ciudad que hoy, unos 

cuantos, quieren imponer. 

Esta no es una lucha para defenderme, sino para defender el 

derecho de todos los ciudadanos a decidir libremente quien los 

gobierna sin que nadie coaccione su voto, haga trampa o viole 

la ley. 

Es defender la posibilidad de competir de manera limpia. Es 

defender que la puerta de la democracia siga abierta y que no 

les permitamos tirar las escaleras por las que ellos mismos 

subieron. 

Porque ellos, en 2018, ganaron porque había elecciones 

limpias, reglas del juego equitativas y un árbitro electoral 

imparcial. Hoy quieren tirar todo eso a la basura. 

Yo soy una demócrata, lo he demostrado y estos tres años me 

han servido para confirmar mis principios, mis convicciones y 
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los valores en los que creo. Por eso estaré a lo que resuelvan 

los tribunales electorales. 

Soy una mujer de causas y de propósitos, una servidora 

pública por vocación y con la firme convicción del sentido de la 

política. 

Creo que el servicio público es para cambiar vidas, eso hicimos 

estos tres años y me quedo con la certeza de que no hay mejor 

apuesta que trabajar con la gente, en beneficio de la gente. 

Creo en el bien común y creo que es tarea del gobierno 

construir puentes y reducir contrastes. 

Creo en las libertades y en el estado de derecho y voy a 

defender esos principios desde la trinchera en la que esté. 

Concluyo mi gobierno, finalmente, con la satisfacción de dejar 

una alcaldía mucho mejor que la que me entregaron. 

Y todo lo que hicimos, lo hicimos juntos. 

Muchas gracias. 

 


